



Mit Kunst und Engagement unterstützen Chantalart und 9plus Landschulen in Äthiopien. Bild: zvg

## Schüler zeigen Engagement

**RÜTI** Die Schülerinnen und Schüler der Schule 9plus veranstalten mit Chantal Hediger eine Vernissage für einen guten Zweck.

Die private Sekundarstufe Rüti und ihre Schülerinnen und Schüler zeigen mit verschiedenen Aktivitäten und Anlässen während des ganzen Schuljahrs Engagement – auch in der Freizeit. Darunter sind Teilnahme am Herzlauf in Pfäffikon, die Aktion Wassertag in der Gemeinde Rüti und Spendenaktionen an Weihnachten 2013 und 2014. Letztes Jahr gelang es der Schülerschaft, die stolze Summe von 5000 Franken

zugunsten des Tierschutzes zu sammeln. In diesem Jahr unterstützt die Schule 9plus zusammen mit der Künstlerin Chantal Hediger das Temari Schulprojekt mit einer Vernissage.

### Temari Schulprojekt

Das Projekt unterstützt bedürftige Landschulen in Äthiopien mit dringend benötigtem Unterrichtsmaterial. Dadurch werden nachhaltige Perspektiven für Kinder geschaffen. Die Veranstaltung ist offen für jedermann. Interessierte, Supporter und Freunde der Schule, von Chantalart und vom Projekt Temari sind herzlich willkommen. Der Erlös der Schüler-

projekte geht vollumfänglich an die Temari Schulprojekte.

### Chantalart

Die Bilder von Chantalart passen gut zum Thema und überzeugen durch ihren lebendigen und farbenfrohen Stil. An der Vernissage werden sowohl die Künstlerin Chantal Hediger wie auch die Projektleiterin von Temari, Linnetta Sceller, vor Ort sein und die spannenden Projekte in Äthiopien präsentieren. (reg)

Vernissage: 28. Oktober, 18 bis 21 Uhr  
Schule 9plus, Werner-Weber-Strasse 11

[www.temariproject.org](http://www.temariproject.org)